

UNO MAS UNO

Jornada de solidaridad con Argentina; denuncian a Videla

Como parte de la Jornada Mundial de Solidaridad con el Pueblo Argentino, en ocasión del tercer aniversario de la toma del poder por los militares en aquella nación, el comité de solidaridad que agrupa aquí a exiliados de ese país, a organizaciones políticas y sindicales mexicanas y de otras naciones del continente, llevó a cabo anoche un acto político en el que fueron denunciados los atropellos a los derechos humanos y a las libertades políticas por el gobierno de Jorge Rafael Videla.

Más de 500 personas se reunieron en el local del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana, entre las cuales figuraron dirigentes de los partidos de la izquierda mexicana, representantes de sindicatos independientes y de organizaciones de solidaridad internacional.

Hizo uso de la palabra el doctor Ricardo Obregón Cano, ex gobernador de la provincia

de Córdoba y actual secretario general del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (Cospa), quien se refirió a las perspectivas de lucha del pueblo argentino contra la dictadura, que cobrará mayor auge, "pues lo peor ha pasado en estos tres años".

En su discurso, el dirigente de los asilados argentinos en México, hizo un balance de los fracasos políticos, económicos, sociales e internacionales, de Videla, lo que evidencia que el proyecto puesto en práctica "por el imperialismo en el Cono Sur es un rotundo fracaso", pues lo que ha motivado, dijo, es un mayor grado de galvanización de la lucha popular y la radicalización de los grupos que se habían mantenido en posiciones centristas ante las perspectivas revolucionarias.

Para concluir el acto fue exhibida la cinta *Esta voz entre muchas*, en la que se denuncia la represión generalizada.